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其实比特币中国哪年开始的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解比特币中
国哪年开始交易，因此呢，今天小编就来为大家分享比特币中国哪年开始的一些知
识，希望可以帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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比特币懂的科普？

可以回看我之前发布的一个视频《认真看完三遍，基本上你就掌握了区块链的基本
原理了》，这个视频详细的介绍了比特币的基本原理，作为区块链的小白你一定要
看，不然还以为数字货币只有炒作的价值，其实如果是这种认知，那么基本上你已
经跟时代脱节了。

在这里我不可否认，目前数字货币、区块链、比特币，这三个概念，很多人都听的
云里雾里。

其实，主要还是这是一个新兴产业，没有任何现成可以学习的资料，对于任何人来
说都是新知识，所以也没有必要听什么专家的片面之言，因为，他们可能也是一知
半解。最重要的是能够自己花时间去学习，去寻找真相。

首先，比特币的客观事实

目前比特币应该讲已经进入主流市场，尤其是在美国，很多合法的持有牌照的交易
所都上线了比特币交易，最出名的应该是：CME、BAKKT，这两家是全球顶级期货
交易所，所以，比特币不在是很多人眼中的传销币，空气币，如果还是有这种观点
的人，我只能认为要么别有用心，要么真的是知识匮乏。

不说其他的名人，就说twitter的创始人杰克·多西和特斯拉的创始人埃隆·马斯克，
这两个人都是全球知名企业家，同时也是我认为真正的企业家，他们都是比特币的
粉丝。

其次，比特币仍然处于发展的早期阶段

就像种树一样，一颗树苗要成长，需要不断的呵护。我认为比特币目前仍然是一个
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小树苗，未来会长成什么样，谁也无法准确预知。但是，有一点就是，他代表的是
一种希望。所以还是要以客观、包容的心态去看待他们，给他们一些发展的时间。
但是也不要抱有任何幻想，想通过数字货币暴富，因为毕竟赚钱的都是少数人，如
果你能够以这种心态去看待他们，那么也就不会被一些别有用心的人利用。

最后，买卖比特币仍然是高风险行业

跟所有的金融市场一样，投资都是高风险行业，原油都能跌成负数，所以不要只看
到这行业的机会，同时，还要看到这行业的风险。理性参与，闲钱参与才是王道。

我是一个数字货币忠实的粉丝，当然，我更加看重数字货币的实际价值和基本面，
所以我参与数字货币，买卖数字货币，都是基于我对这个项目的判断和了解。并且
我认为投资数字货币，其实是投资这个项目的未来，如果你想通过数字货币实现短
期暴富，建议你还是远离数字货币，因为我认识好多抱有这种心态的人，最终都是
被这个市场洗出去了。

为什么比特币的最大市场会在中国？这正常吗？

这个问题理解起来很简单，就好比为什么会有“中国大妈”这个词汇，而没有美国
大妈，俄罗斯大妈。

随着全国整体国民收入的提高，老白姓手里可以支配的钱也就变得越来越多，放银
行呢，虽然保险一点，但是收益确实少的可怜，因此多数老百姓会找其他的投资渠
道，就好比“抄底黄金”，2013年“抄底比特币”。

当然，这里最主要的一个问题是，中国人口基数比较大，因此只要一部分人去做同
一件事，那规模都是庞大的，。

比特币将于2021年底前退出中国市场，再创新高的背后风险是什么？

风险就是一夜归零。

任何事物都有一个周期，比特币是区块链的概念，也是加密货币去中心化的概念，
这个大概也有一定的价值，但是大概一枚比特币的价值也是有限的，比如一枚值个
几块钱也是可以玩玩的，丢了就丢了，但是价值也绝对达不到一枚6万多美元的地
步。

十多年前，比特币是由中本聪创造出来的，刚刚出来的时候，比特币根本就不值钱
，但是随着数字加密货币去中心化概念的慢慢推广，比特币的价格逐渐上涨，到了
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今年比特币价格更是狂飙到了6万多美元一枚，这个就是彻头彻尾的炒作了。

历史上，有很多知名的炒作案例。比如郁金香，本来只是一盆花，但是荷兰后来有
人开始炒作郁金香，郁金香逐渐涨价，最贵的时候一盆郁金香可以买下来一座大型
城堡，现在想想肯定觉得那个时候的人真傻。

但是当时的人们对于郁金香的信仰已经建立，有交易所进行交易，还有衍生品期货
等交易创新，而且当时郁金香只要是价格跌了，就有人疯狂买进，那个时候很少有
人会想到郁金香不值钱了怎么办。但是任何事物的炒作上涨总是有一定限度的，后
来突然没有人买了，持有郁金香的就开始降价销售，还是卖不出去，后来郁金香价
格一泻千里，价值也就向一盆花的价值靠拢了。

现在比特币也是典型的一个炒作的样子，首先是有人传播宣传概念，宣传2100万
枚的上限等概念，而且还有一些大咖力捧，比如马斯克就曾经力捧比特币，而且比
特币也有几个交易所来交易，还有各种各样的杠杆提供资金等等，到现在比特币已
经涨到了6万多美元一枚。长什么样子呢，只是一串字符串而已，到底有没有上限
，这个谁能够说清楚，而且随时可能被一个新东西替代，因此，比特币也是典型的
一个炒作了。

综上所述，比特币现在创下新高，达到了6万多美元一枚，根本就不值这么多，只
是一个炒作，最大的风险，就是要时刻警惕一夜归零。

引进比特币到中国的是谁

最早就是中国互联网的一些从业者，从国外获知，自己开始玩，然后慢慢的带动其
周围的人，最后经过媒体报道，比特币的疯涨，全民皆知，吸引了更多的投资者和
投机者

关于比特币中国哪年开始，比特币中国哪年开始交易的介绍到此结束，希望对大家
有所帮助。
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